

BOLETÍN DE PRENSA No.082 ->>

- 52 instituciones de educación superior participarán en justas deportivas que se llevarán a cabo del 23 de marzo al 2 de abril de este año.
- Los mejores atletas irán a representar a su institución en la Universiada Nacional.

Francisco Javier Avelar González, rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes anunció que esta casa de estudios será la sede de la Universiada Regional 2017, evento deportivo convocado por el Consejo Nacional del Deporte de la Educación (CONDDE) en el que recibirá a cerca de 2 mil atletas.

Avelar González recalcó que la UAA está convencida de que los deportes pueden ayudar a bajar los índices de violencia, fomentar el trabajo en equipo y enseñan valores como los de la responsabilidad, disciplina, justicia, respeto y la sana competencia; es por ello que del 23 de marzo al 2 de abril, los deportistas más destacados se enfrentarán a su pares, en torneos en donde se elegirán a los mejores ejemplos de cada disciplina.

Por su parte Sergio Hugo Vizcarra Moreno, coordinador regional del CONDDE, externó que este evento deportivo es de gran trascendencia para los atletas universitarios, y recalcó que una institución con tanto prestigio como la UAA al aceptar ser la anfitriona, demuestra que la formación integral de sus alumnos contempla la práctica deportiva como una parte fundamental para los futuros profesionistas.

Indicó que en esta ocasión la Universiada Regional 2017 participarán estudiantes de 52 instituciones de educación superior públicas y privadas que pertenecen a las entidades de Aguascalientes, Guanajuato, Querétaro y San Luis Potosí; y representan a alumnos comprometidos con su formación académica y la práctica deportiva a nivel competitivo; además de que los mejores acudirán a la Universiada Nacional, con la intención de posteriormente llegar a la Universiada Internacional.

En su momento Yuri Rivera Cortés, director de Planeación del Instituto del Deporte del Estado de Aguascalientes, informó que su institución apoyará a la UAA y al CONDDE para hacer posible que las 20 disciplinas tengan instalaciones adecuadas para la competencias en atletismo, ajedrez, baloncesto, béisbol, fútbol bardas, karate, judo, halterofilia, tenis, tiro de arco, softbol, triatlón y tae kwon do, por mencionar algunas de las 20 disciplinas que se tendrán presentes en la Universiada Regional 2017.

Cabe destacar que sólo siete instituciones de educación superior de Aguascalientes son las que participarán en la Universiada Nacional 2017, y que por parte de la Universidad Autónoma de Aguascalientes se registraron a 250 atletas.

UAA será sede de la Universiada Regional 2017 que congregará a cerca de 2 mil deportistas

